

Trikottag

Am Dienstag, den 20. Mai 2025 war bei uns an der Schule der Trikottag. Viele Schüler und auch einige Lehrer kamen an diesem Tag nicht in ihrer normalen Kleidung, sondern im Trikot ihres Sportvereins. Egal ob Handball, Fußball, Judo, Turnen, Tennis oder Leichtathletik, überall sah man Vereinslogos, Mannschaftsfarben und stolz getragene Shirts.

Die Idee dahinter? Der Trikottag BW wird vom Landessportverband Baden-Württemberg organisiert. Ziel ist es zu zeigen, wie bunt und vielfältig der Vereinssport ist und wie viele von uns aktiv dabei sind. Und was wäre ein besserer Ort dafür als die Schule?

Besonders schön war der Moment, als sich alle mit Trikot versammelt haben. Das große Gruppenfoto hat nochmal deutlich gezeigt: Sport verbindet – und jeder Verein zählt!



Danke an alle die mitgemacht haben! Es war ein Tag voller Farbe, Stolz und Teamgeist.

Von Jameela Halilovic und Lara Aka